

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL DEL GRUPO DE MONTAÑA LA SALLE, DEL DÍA 20 DE FEBRERO DE 2016

La Asamblea, convocada a las 11 h. en primera convocatoria y a las 11:15 h. en segunda convocatoria, da comienzo a las 11:30 h., en la Sala de conferencias Eduardo Fraile del Colegio La Salle, sito en calle Santuario, 7 de Valladolid.

PERSONAS ASISTENTES

- Gregorio González López: socio nº 13 y presidente de la Junta directiva
- Javier Ramos López: socio nº 16 y tesorero de la Junta directiva
- Carlos Castro Fuentes: socio nº 43 y vocal de la Junta directiva
- Soraya Diez Paunero: socia nº 17 y secretaria de la Junta directiva
- José Antonio de Paz Sastre: socio nº 70
- César Herrero Quirós: socio nº 52

ORDEN DEL DÍA

Primero. Aprobación de cuentas del ejercicio anterior.

Segundo. Aprobación del Presupuesto Anual.

Tercero. Información-debate sobre temas de interés.

Cuarto. Ruegos y preguntas

Primero. Aprobación de cuentas del ejercicio anterior

Segundo. Aprobación del presupuesto anual

Se explican los ingresos y gastos realizados en el ejercicio 2015, así como el presupuesto previsto para el año 2016. Tras esto, se procede a la votación, quedando aprobados por unanimidad.

Se adjuntan como Anexos tanto las cuentas del 2015 como el presupuesto de 2016.

Tercero. Información-debate sobre temas de interés

Marcha del Grupo de Montaña:

El año pasado éramos 35 socios de los que 33 estaban federados y 2 sin federar

En este año somos 34 socios de los que 30 estamos federados, 4 sin federar (Uno es socio pero está federado con el GUM).

Actividades:

Como en años anteriores seguimos con el mismo esquema en cuanto a las actividades que venimos desarrollando.

El año pasado se incluyó la salida de formación en Gama para federados y por demanda de los socios se mantendrá para el nuevo curso, tratando de ampliar conocimientos y práctica.

La formación invernal que no se celebró el año pasado pos las condiciones de la nieve, tampoco se ha llevado a cabo este, por falta de nieve. Queda en espera de que se den las condiciones para su realización. Vamos acumulando un presupuesto que hará más fácil el acceso de los socios a ella.

Este año se ha realizado de forma muy poco organizada por lo prematuro de su realización el primer concurso fotográfico de nuestro Grupo. Para el año 2016 se dotará de presupuesto y se establecerán unas normas para su celebración en cuya elaboración podrán participar los socios que lo deseen.

Dimisión de la Junta Directiva:

El día 01 de Enero de 2017, la Junta Directiva presentará su dimisión de forma irrevocable, por finalización del plazo para el que fue elegida. Comenzando en esa fecha el periodo electoral que terminará con la elección de la nueva Junta Directiva en la Asamblea General de Febrero de 2017. La actual Junta Directiva se encargará de poner en marcha los mecanismos necesarios para formar una junta electoral que garantice el proceso.

Elecciones de la nueva Junta Directiva:

Para el nuevo mandato del Grupo de Montaña en el periodo 2017 – 2021 los socios que lo deseen deberán presentar sus candidaturas formadas como mínimo por tres socios. La actual Junta Directiva no se presentará como tal, por lo que sus miembros están en disposición de presentarse en otras candidaturas para facilitar así la total pluralidad en la gestión de nuestro Grupo para el futuro mandato.

Se recuerda que de no presentarse ninguna candidatura, la nueva Junta Directiva sería elegida por sorteo entre todos los socios, estando estos obligados a ejercer en el cargo que les toque, salvo renuncia a su condición de Socio.

Desvinculación del colegio

Se comenta que hay un sector en el grupo que quiere desvincularse del colegio. Se debate sobre las ventajas e inconvenientes que esto podría tener.

La opinión de los asistentes es que la vinculación con el colegio conlleva más ventajas que inconvenientes, y que sólo por la participación que hay en las salidas familiares, merece la pena continuar así. Aunque sí se echa de menos una mayor implicación por parte del colegio. Se comenta que antes los profesores se implicaban más y había una mayor información sobre el grupo de montaña.

Carlos se compromete a comunicarlo para intentar conseguir que haya una mayor implicación del colegio y de los profesores, al menos en lo que se refiere a la información sobre el grupo, que se cuente en las reuniones de padres, que se cuente en las clases y se anime a la participación cuando va a haber una salida familiar, etc.

Se concluye que en cualquier caso, la decisión sobre estos cambios que afectan al grupo, como desvincularse del colegio o convertirse en un grupo de características diferentes, debe plantearse y tomarse en la Asamblea general de socios, pues sólo aquí podría ser aprobada.

Cambio fecha próxima salida familiar

La próxima salida familiar estaba prevista para el día 6 de marzo, pero coincide con la travesía con raquetas de nieve organizada por el Club La Escalerilla (ya que la cambiaron de fecha), a la que varios miembros del grupo tienen pensado acudir.

Se propone cambiar la fecha de la salida familiar al domingo 13 de marzo. Todavía no está decidido el lugar, Carlos comenta que buscará alguna propuesta.

Cuarto. Ruegos y preguntas

No hay ruegos ni preguntas.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 12:30 h.